

Camargo, 22 mayo 84

Queridos compañeros:

Hemos recibido ~~tu~~ tu carta y nos ponemos a contestarla, recibiendo también la carta con la denuncia del colectivo de Burgos.

La verdad es que ahora estamos bastante atareados con las actividades que desarrolla la Asociación. Yo sé si os habréis llevado la noticia de la defensa que estamos haciendo de los tritones, y dentro de poco comenzaremos a tocar el tema de los murciélagos que están en regresión y es un animal de vital importancia en el ecosistema de los cauces.

Al tiempo estamos planteando otras actividades en el campo social, debido a los grandes problemas que tiene Camargo en su zona urbana, de los cuales ya os comentaremos más adelante.

Si que es importante mantenerse en contacto, los grupos que andamos en este dirección, sobre todo el trío que de información y la ayuda en las actividades puede ser importante; en este sentido las reuniones que se realizan en el Departamento de Geología habrá que fijarlas y hacer un llamamiento a otros grupos de la región, no se preocupe.

Por último deciros que nosotros hemos acordado en estar en la I Conferencia de la Verdad que se celebra el 21 al 24 de Junio en Madrid. La información la mandan desde: Oficina de Enlace, Av. Ronte Igualdo, 37, Madrid-18. Venimos a ver si donde va el movimiento.

Esperamos seguir en contacto.

Salud y Ecología

Carlos Ramalho Pérez, de Asociación

Camargo, 26 marzo 1985

Compañeros de Reinosa:

Estando interesados en el reciclado de basuras, y teniendo noticias de un trabajo realizado por vosotros sobre el reciclado de vidrio, os agradeceríamos nos mandaseis información sobre este (clasificación, recogida, etc.).

Pensamos que sería interesante mantener un contacto periódico sobre las actividades que nuestras asociaciones realizan. Nosotros hemos estado trabajando sobre un puente que nos quiere hacer el Ayuntamiento en el núcleo urbano, ahora estamos centrados en un trabajo sobre la ría de Boo, una de las mayores contaminadas de la región.

Aprovechamos para ofreceros nuestra ayuda en todo aquello que os pudiera servir.

Esperamos vuestras noticias.

Salud y Ecología

Asociación Ecologista de Camargo (Jesús)

Apdo. Correos nº 6

Maliaño

Cantabria



La Asociación Ecologista de Camargo, manteniendo nuestra preocupación por los temas medio-ambientales del municipio, ha tenido conocimiento de que en breve plazo de tiempo el buque VULCANUS II, arribará a la bahía de Santander con el objeto de cargar residuos tóxicos e incinerarlos en alta mar; en la medida que estos hechos puedan afectar negativamente nuestro entorno con problemas de difícil previsión, queremos ponerlo en vuestro conocimiento y solicitar vuestra colaboración para manifestar una protesta cívica en la medida de nuestras posibilidades. Si estais interesados en colaborar ó recibir información al respecto, podeis comunicaros con el teléfono 250210 ó bien escribir al Apartado de Correos nº 6 de Maliaño.

Salud Paz y Ecología.



CONFEDERACION ECOLOGISTA DE CAMPOO Y REINOSA:

"LOS VERDES" de Cantabria, hallandonos realizando un documento sobre la problemática medioambiental y ecopacifista en general, concerniente a la región de Cantabria, solicitamos vuestra colaboración (sugerencias, temas concretos, propuestas...), para poder realizar de la forma más completa esta labor y hacerlo llegar y defender ante las diversos organismos.

Aprovechamos para enviaros un saludo y deseáros éxito en todas las empresas en que esteis comprometidos y en aquellas que afronteis en el futuro.

Estamos a vuestra disposición.

Cantabria, 2 de mayo de 1989

Salud, Paz y Ecología

partado de Correos, 63  
MALIAÑO (Cantabria)



Eugenio  
Secretaria

"LOS VERDES" de Cantabria  
Apdo. Correos 63 • MALIAÑO  
CANTABRIA

CONFEDERACION ECOLOGISTA  
DE CAMPO Y REINOSA

Compañeros:

Llegado una nueva confrontación electoral, en la que nos parece necesario hacer oír las reivindicaciones y postulados, tanto ecologistas como de otros colectivos que trabajan por un mundo más equilibrado y justo, en donde la armonía del planeta sea un valor indiscutible, al que se somete cualquier interés; y ante los problemas acuciantes que hacen peligrar el ecosistema; "LOS VERDES" hemos decidido participar activamente y presentar, en Cantabria, candidatura tanto al Congreso como al Senado, a las que esperamos deis vuestro apoyo.

Se hace necesaria una aclaración ante la presentación de un partido denominado "los verdes ecologistas", cuyos componentes, en la lista de Cantabria, proceden del País Vasco y Castilla, y cuya relación con la sección de "la comunidad" viene siendo denunciada en los diferentes medios de comunicación. Desearíamos que aclararaís este hecho entre las personas que conozcais con disposición al voto verde.

"LOS VERDES" es un canal político que se puede utilizar como vía legal, para solucionar conflictos y desarrollar alternativas, y que está abierto a todas las personas y colectivos que trabajan por desarrollar una alternativa a este sistema.

Solicitamos vuestra ayuda en todo aquello que consideréis oportuno (desarrollo de programa, propaganda, cubrir mesas electorales...), para lo cual os informaremos de los siguientes contactos:

"LOS VERDES" apdo. correos 63. Milián

Mrs Eugenia tf: 252569

Carlos " 251203

Esperando vuestras noticias, nos ponemos a vuestra disposición.

Salud, Paz y Ecología  
Cantabria, a 25 de setiembre de 1989

  
A. CARLOS LAMALFA DIAZ

de bosques.

La asociación ecologista de El Atillero y la federación de turismo manufactureros contactaron con También ...

Este organismo en su contacto con los trabajadores de Emociones de Torrelavega, por sus pláticas en este tema y, para ver si hay posibilidad de realizar algunas actividades en común, convocó a formación de la Federación de trabajadores de la construcción de Torrelavega, por sus pláticas en este tema y, para tener una mayor actividad de trabajo de Emociones de Torrelavega.

Y durante estas pláticas y reuniones se acordó que se haría una muestra de la construcción en la que se expondrían los trabajos realizados en la construcción de casas prefabricadas un consumo de

carácter en la medida que es necesario de la población que se expone en la muestra de la construcción.

Para ello se acordó que se expusieran cuadros económicos para que se expusieran las cifras y el análisis económico.

Además se acordó que se presentaran trabajos de trabajadores de trabajadores de trabajadores.

De acuerdo a lo que se acordó, se presentaron trabajos de trabajadores de trabajadores de trabajadores y trabajadores de trabajadores.

Actualmente se han extendido una campaña de recogida de papel por los barrios, además de reciclaje, encuadrada a la recuperación de que se

marcados con los signos de la sostenibilidad.

Mesetas entre los carteles a pesar de ser uno de los objetivos comunes por que tienen un medio de difusión del mundo.

Meseta, la suelo, nos hace mucha ilusión porque tiene,

de nuevo de reciclaje que no sólo es económica

necesidad de personas que tienen para agradecerlos.

Hace tiempo que las estimaciones que se hacen

Estimadas cuotas:

Han sido temas de urbanismo, hasta ahora, los que mas tiempo nos han ocupado, pasos elevados y el plan urbanístico, aunque a veces nos dá la sensación de que invertir energías en ir contracorriente es poco eficaz aunque necesario.

En el proyecto de ordenación urbana, hemos realizado sugerencias de la creación de un espacio verde en el núcleo urbano que es de 14.000 habitantes, pues carece de él, ubicándole en la zona ocupada ahora por la factoría Cros, suelo que en el proyecto se le da una denominación urbana; lo cual agravaría el problema de este gran núcleo de población, pues le acrecienta sin ningún espacio verde y, también la declaración de zona protegida a toda la zona de marismas que en el plan se considera como polígonos industrial, existiendo otros polígonos en el valle a medio ocupar y sin mucha salida. Para defender nuestra idea presentamos el potencial económico que esta zona presenta si se hiciera un aprovechamiento biológico: algas, criaderos...

Las ideas presentadas al Ayuntamiento son muy variadas, pero se estrellan con un muro infranqueable.

También tocamos el tema de la ría de Boo, hace ya casi un año enviamos todas las muestras de los vertidos que van a la ría desde su nacimiento y, después de recogerlas cuatro veces conseguimos que las analizaran a través de medio ambiente.

Los resultados han debido ser tan impresionantes que nos han sido vetados.

La última idea que estamos trabajando es la compra de una dolina del valle, para realizar un área pedagógica en ella ecológica.

Dado un repaso general a nuestra existencia, intentaremos que esta relación sea más continua y creemos que sería interesante elaborar una reunión ecológica de la región sin ningún organismo oficial como mediador, quizás para la primavera sería buena fecha ¿no?

Hasta pronto. Salud, paz y ecología.

